

II CONGRESO INTERNACIONAL DE LA LENGUA ESPAÑOLA. EL ESPAÑOL EN LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

Valladolid, España, 16 al 19 de octubre de 2001

La *Real Academia Española* y el *Instituto Cervantes* organizan el II Congreso Internacional de la Lengua Española, sobre "El español en la sociedad de la información". El anterior congreso tuvo lugar en Zacatecas en 1997, con la conocida intervención de Gabriel García Márquez sobre la reforma de la ortografía. Fue organizado por la Secretaría de Educación Pública de México y el Instituto Cervantes de España. El III Congreso está previsto en Argentina.

El congreso tendrá lugar en Valladolid del 16 al 19 de octubre de 2001. El secretario general del congreso es el Director Académico del Instituto Cervantes y profesor de la Universidad Complutense Jesús Antonio Cid; hasta abril del 2001 fue secretario general del congreso el anterior Director Académico del Instituto Cervantes Francisco Marcos Marín, de la Universidad Autónoma de Madrid.

El Congreso está constituido por cuatro secciones, sobre el activo [económico] del español, el español en la sociedad de la información, las nuevas fronteras del español, y la unidad y diversidad del español. La primera sección comprende las industrias de la enseñanza, la edición, la música y la publicidad. La segunda trata los medios de comunicación, incluyendo la red. La tercera sección analiza la traducción, la ciencia y técnica, y también la "red-acción". La cuarta y última abarca las variedades del español, incluyendo la lengua española en los Estados Unidos.

Como preparación del congreso, el Instituto Cervantes organizó con la Casa de América en Madrid unas jornadas sobre "El español en Internet" en noviembre del 2000.

Publicado: 15 de mayo de 2001

Actualizado pdf: 11 de marzo de 2023